Communiqué des Gemeindepräsidenten, Demission

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Kriegstetten

Es fällt mir nicht leicht, diese Worte zu schreiben. Nach reiflicher Überlegung und tiefer Reflexion erkläre ich meinen Rücktritt vom Amt des Gemeindepräsidenten per Ende Juni 2024.

Im September 2012 wurde ich als Ersatzgemeinderat gewählt. Bereits im Februar 2013 rutschte ich für ein demissionierendes Mitglied in den Gemeinderat nach. Im September 2013 wurde ich zum Vizegemeindepräsidenten und im Mai 2017 zum Gemeindepräsidenten gewählt.

Es war eine aussergewöhnliche Reise, die mich mit Stolz erfüllt hat. Die Möglichkeit, dieser Gemeinde zu dienen und ihr Wachstum und ihre Entwicklung zu fördern, war eine Ehre, die ich nie leichtfertig genommen habe. Mein Herzensprojekt war seit jeher die Zusammenarbeit mit den Gemeinden Halten und Oekingen und ich bin stolz, dass wir die «Kooperation HOek» erfolgreich vorantreiben konnten.

Die Verantwortung, die mit dem Amt des Gemeindepräsidenten einhergeht, ist enorm. Sie erfordert nicht nur harte Arbeit und Engagement, sondern auch eine emotionale Investition, die schwer zu beschreiben ist. In den vergangenen Jahren habe ich mein Bestes gegeben, um dieser Verantwortung gerecht zu werden. Durch meinen Einsatz für die Gemeinde habe ich oft über meine Grenzen hinaus gearbeitet und vernachlässigt, auf mich selbst zu achten. Dies hat zu einer zunehmenden Erschöpfung geführt. Es ist wichtig, dass wir in der Lage sind, uns ehrlich zu reflektieren und unsere Grenzen anzuerkennen. Es wäre unaufrichtig und unverantwortlich von mir, weiterhin in einer Position zu verweilen, in der ich nicht die volle Aufmerksamkeit und Hingabe bieten kann, die unsere Gemeinde verdient. Deshalb habe ich entschieden, mich privat wie auch beruflich neu zu orientieren und mich aus der Politik zurückziehen.

Die Zeit als Gemeindepräsident war enorm lehrreich, geprägt von vielen bereichernden Begegnungen im Dorf und ausserhalb, von spannenden, arbeitsreichen Projekten, besonders im Hinblick auf die Fusion. Grosse und wichtige Projekte (Gemeindeverwaltung HOeK, Technische Betriebe HOeK, gemeinsame IT-Lösung), können bis im Sommer abgeschlossen werden. Auch die Fusionsdokumentation wird bis im Sommer fertiggestellt sein. Kriegstetten ist sehr gut aufgestellt und der Zeitpunkt ist deshalb gut, das Präsidium in neue Hände zu geben.

Die Zusammenarbeit mit den **Gemeindepräsidien von Halten und Oekingen**, Beat Gattlen und Etienne Gasche, im **Gemeinderat**, im **Team der Gemeindeverwaltung**, im Speziellen mit der Gemeindeschreiberin Margrit Jaggi, und anderen **Institutionen** war grossartig. Ihnen allen gebührt ein riesiger Dank. Ich habe mich bei euch immer sehr wohl gefühlt.

Abschliessend möchte ich mich bei euch, liebe Einwohnerinnen und Einwohner, für eure Unterstützung, euer Verständnis und das Vertrauen in mich während meiner Amtszeit bedanken. Ich habe in meinem Amt viel Wertschätzung erfahren und mich immer sehr getragen gefühlt. Es war eine Ehre und ein Privileg, als euer Gemeindepräsident zu dienen, und ich werde die Erinnerungen an diese Zeit immer in meinem Herzen tragen.

Mit aufrichtiger Dankbarkeit und den besten Wünschen für die Zukunft unseres Kriegstettens

Euer Simu, Gemeindepräsident